地での生活を振り返る。

-ルドコーストの海で

フィンを楽しんだ

を見て、日本の文化が外国 汁が美味しい」と話す現

で生噌

(1F)と杉村千依(1J)が現

加した編集委員の指田

光

グや化学、

ジャパニーズク

イク高校に通い、

クッキ レスト

思った。また文化交流会では、

様々な国出身の現地生が自

玉

括を終えた。 ホストフ

現 沈地での

来

た。8月15日(水)にはブリ

なるため、ぜひ足を運んでほ文化の相違を知る良い機会と

り

あ

(菘•槿)

感謝の 学校生

気

自然を大いに感じることが出

どを見て、オーストラリア

う。

オーストラリアと日本の

ムやカンガルー、

南十字星な

た生徒のレポー

ポート展示を行い語学研修へ行っ

城祭では

れた。そこで野生のポッサ がキャンプに連れていって

パフ オー 評価されていることを嬉しく

平日

はフォ

スなどの授業を通して幅広い

3版

語学研修が行われた。

研修に

(日) にかけてオーストラリア 7月 29日 (日) ~8月 19日

19 日

学年の生徒と交流した。学校 に住むバディがつき、ランチ では錦城生一人ひとりに現地 タイムでバディとおしゃべり

を楽しむ。ジブリ作品好きの

キャンパスツアー

ダムやコンサート、

ショッピ

この経験は

将来に必ず生きて

くると思う。

た。8月4日(土)は、ファミリ ングなど色々な所に出かけ 家族だ。ホストファミリーと

7人で、外国の文化が好きな

間のオーストラリア生活で、

リーソフトを堪能。

私は

日

英語をもっと好きになった。

私のホームステイ先の家族はホストファミリーと過ごす。

(杉村)

学校のない休日は

「Ekka」に行き、大きなハンバ

ガーやEkka名物のストロ

食パーティーで「寿司と味噌バディや、日本食を交えた昼

新聞委員会

8月9日(木)

カゝ

ら 11

ぶり、2度目となる優秀賞を

イ目

受賞した。

成績を残した。 を紹介する。 42日間の夏休み。 今回 査賞で、錦城高校新聞は2年た全国高校新聞年間紙面審

は全国大会に出場した新聞 猛暑の中様々な部活・委員会が一生懸命に活動 野委員会、

道会社、新聞社、寺院、れ取材を行った。取材先 映画研究部、 編集部共同取 将棋部

材

材先は

号の裏面で特集している。だ。錦城の編集委員が実際に 統文化など班によって様々鉄道会社、新聞社、寺院、伝 取材後に は交流新聞を制

人が新聞部門に出場した。 催され、編集委員の2年生 国高等学校総合文化祭が

ま 6 開

部員と48班に分かれてそれ県の代表の新聞委員や新聞を国から集まった各都道府

ンターハイ」とも呼ばれる全(土)に長野県で「文化部のイ

会議を続ける班もあり、汗スマートフォンなどで編 活かし、今後の錦城高校新聞 な機会となった。この経験を 子を知ることができる貴!他校の新聞作りの技術や! な意見交換が行われた。 をより良 3日間の交流期間を通し、 し、ホテルへ帰った後に トフォンなどで編集 いものにしていく。 きる貴重 対対 、 活 発 ŧ

法を工夫して 個人戦でも成績を残したいかったという金さん。今後は 大会では 相手に \mathcal{O} が

優秀賞の賞状を受け取る新聞委員会委員長

金) に行われた全国高等学8月9日(木) から10日

総合文化

祭将

ト14の成集

績 出

を

は初めてでしたが持っていを収めた将棋部。「全国大会場し、全国ベスト 14の成績

映画研究部

話たは

の力が は 1

せました」と

年生で出場した

7 月 24

日(火)から

26

日





3 J 副将を務 緒に戦え は

ったです」と試合を振り返っ は強く、勝ったときは嬉しか C)は「試合で当たった相手主将の池﨑可南子さん(3 てとても楽しかったです」、 「団体戦で仲間と一 た稲井澪伽さん ユリさん(1L)。

好

-手を考える

明瞭だったので最初と最後を語る。全国に向けて変更し ん(3I)は ので入選。 でした」と入選した時の驚き ときまで実感が湧きません 先輩の努力」が作品中ベスト 以外ほとんど変えました」と ん。またグラフや表を人 は「賞状を受け取る 代表の奥柊太く

入選の喜びを語る2人

(木)にNHKホールで行われた第55回NHK杯全国高校放送コンテスト創作テレードラマ部門で映画研究部は425作品中ベスト10で行わる。

井口 文章

第269号

印刷・発行 錦城高等学校新聞委員会 編集室 2018

みんなでつくる

錦城高校新聞

面

新聞委員会編集部、

全国総文祭で長野へ

待ちにまった錦城祭まであと二週間

小平市内の小学生と新聞づくり

面

夏休み中に部活動、

委員会が活躍

再刊

監督の方にも褒められまして良かったです。プロの映画にて良かったです。プロの映画にて良かったです。プロの映画になることが出来はて良かったです。プロの映画には、大選。大会を終えて監督兼脚には、大震・大会を終えて監督兼脚

溶け込めていたという。山崎、 張が減り、違和感なく映像に、 今回の作品では、CGの主 さんは「後輩たちには全国大 い」と期待を口にした。 会を目指して頑張ってほし 進めていた。

を切り、

テレビドキュメント部門映画研究部

さん(2B)は「門飾委員が」 美術部副部長の野崎晴!

菜

慮し、門の幅を去年と幅だ。今年は雨天の世

咲かせるという。

年と変化した

で 早

までも通れる仕様に にとることで傘を

「校則改革 携帯を巡る めに木を切ってくれたの

||工夫をしたそうだ。||合成し、インパクト F)が和風に門をデザインしせ部長の村田美佳さん(2 のテーマ「百花繚乱」に合助かりました」と話す。今: たそうだ。図 「今回の作品を通して仲 沢山の種類の花を門に インパクトを付け 鑑を参考にし る 錦城祭の文字」とアプントは花びらの上に てみてほしいてくれた。

、錦城祭当

日

つけることが出来ました」とい、自分に足りないものを見 に新しい視点を与えても 5

に伝わる作品を作って、時は仲間を頼って、 「自分一人で抜けら返る。最後に後輩に奥くんは笑顔で大会 さ 伝わる作品を作 を送 られない に向けて いない 色々な人 てくだ

ピールした。「ポイ 見に行っ さしたま

ミスが無いよう丁寧に仕 事を進めているという

をしよう。(李・泰・柊・英) だろう。2週間後の9月15 だろう。2週間後の9月15 を活用し、成功へ向けて準備 を活用し、成功へ向けて準備 を活用し、成功へ向けて準備 を活用し、成功へ向けて準備

より広め 状況も考 して

パンフレット

中に準備を進めた実行委員会掲げる今年の錦城祭。夏休み に取材した。

に分担して効率よく作業を 美術部員が描くというよう れた門飾作り。門飾係が木 絵はボランティアで

美術部員が心を込めて描く

研修が終わり、1年生が加わ内容を作り始めたのは宿泊いないと話す。 アンケートの を聞くと、8月中旬現の師岡志歩さん(2日 ンフレットはまだ完成して った後だそうだ。 城祭パンフレット担当 ヽと、8月中旬現在、ス゚凹志歩さん(2F)に託

ているアンケートの集計大変だったのは、毎年実施

ています。錦城生も来場者もとが分かりやすくまとまっ るものになると思います」 錦城をもっと知ってもらえ 加してほしいと師岡さん。 「パンフレットは錦城

*

ミ分別改善

とあるクラスのゴミ箱。これからも 正確な分別を心がけよう

ことも多いだろうが、『なせば成る』と胸に刻み、まずは課進路に関することなど様々なことがある。上手くいかない家、経営者として尊敬されている▼今日から新学期。行事や最も多く挙げられた(読売新聞 2007.3.9)。彼は今でも政治

テストに錦城祭、

前号では、夏休み直前の錦城生のゴミ 分別を調査した。夏休み中のゴミ分別は 改善しているのだろうか。8月28日 (火)に新聞委員会編集委員は、各学年無 作為に3クラスずつ回る前回と同じ方 法でゴミ箱を調査した。

夏休み中ということもあり、ゴミの量 も少なかったが、前回に比べて分別がよ くできているようだった。

置き場に見に行くと燃え 燃えないゴミがきちんと正しい場所に 置かれるようになっていた。 (加)

Mをいかけ、改革を成功させた。彼の人生はまさに『なせば成る』が1位を獲得(「教えてください!座右のは、『なせば成る』が1位を獲得(「教えてください!座右のた経営者3500名を対象とした座右の銘のアンケートでた経営者3500名を対象とした座右の銘のアンケートでためる松岬神社に祭神として祀られている▼昨年行われた場が、改革を成功させた。彼の人生はまさに『なせば成る』語めず、改革を成功させた。彼の人生はまさに『なせば成る』語のアンケートでも、上杉鷹山は理想のリーダーとしてもない。 カ合衆国大統領ジョン・F・ケネディは、「日本で一を模範にしたものともいわれている▼第 55 代アメリ杉鷹山の名言だ。これは戦国武将の武田信玄の言葉)番尊敬する人物」を聞かれたときにすぐ鷹山の名を |言葉を目にした▼「どんなことでも強い意志を持っ てやれば必ず成就する」。 人のなさぬなりけり』―夏休みに山形へ行き、石碑『なせば成る なさねば成らぬ何事も 成らぬ 第9代米沢藩主であった上

と、今は細かくチェックをしながらミスが無いように進めています」と語る。錦城生は校内を把握しているのではがいます」と語る。錦城生のかもしれないが、ぜひス・カンプラリーやクイズに参 かました。その反省を生か前で大きなミスをしてしま 前で大きなミスをしてしまたことだという。「去年は直 そのうちの1つ、雑貨屋性化にもつながる。

も職人が作った一点ものだ。 の種類の商品があり、どれ

「樹木」の庭には300~4

雑貨屋

の現長 武在野

田

市 真田 「ろくもん」。

家を結ぶ 将「真」

|初から始めていて、

一今年で

を \mathcal{O}

イ

ジに濃

オープンガーデンは

開

陣などで用いた

「赤備え」 赤を基本

り

で名高い善光寺は、日本 「牛にひかれて善光寺参

707年に再建されたもの。

数多くの

一像が

安

の本堂は、

江戸時代である1

まで手入れをされていなかに重要文化財に指定される日 保後は、昭和51年に国の指標をはいるので、廃藩置

なれの藩かる指置

今後の活動に役立てたい。交流を深めることができた。

7月から8月に

よって小学生の記憶に残るも 分の言葉で記事にすることに 模擬取

材

として錦

普段できない

体験。それを自

期待を込めて語った。 があるのか楽しみです

この取り組みは来年以降も

れる予定だ。

役所の髙木香織さん。「取材は

て今回の企画を考えた小平市

良かったです」と笑顔。「新聞 しく新聞作りを学んでくれて

が発行されてからどんな反響

がら進めていったと話す。「楽

様々な案を出し、話し合いな

その

後、各班

人々や他男

*

*

に認定されて

いるそう。

現

在

は

もちろん海外からの

観

た列

車だ。真田幸村が大阪冬

ある「六文銭」から命名され

(田一族」

 \mathcal{O} 町

家紋で ゆかり

④善光寺コース

の庭を一定期間、一般の人に

り

り組みを取材した。しなの鉄道が行う独

オープンガーデン

とは

個人

L

独自の取

る。駅長は乗客と「ろくもん」

在130

軒にまで拡大した。

から

経営が心配されている。

弥駅長がろくもんを出迎えを着込んだ上田駅の酒井彦

名物であるおやきの

かいを見

のは仲見世通り。土産屋から王門をくぐると、見えてくる

形を左右の支柱に抱える仁徒歩5分、迫力ある阿形と吽

信之の

バス停「善光寺大門」

から

V`

で、様々な出店で賑わ

公開すること。訪れた人との

活

光 列

車のの

の1つが軽井沢駅との鉄道の運行する観

を

感じてもらえるようにと

望できる。山門を抜けた先

大いに楽しませている。めたこの取り組みは、乗

で、その歴史的価値から国宝の善光寺本堂は644年に

取り組みは、乗客

真撮影に応じていた。長野県

真田丸」と掛け声をして写

上ると門の上から長野市を高さ24メートルの山門は、せていた。仲見世の先にある

当時38軒だった店舗数は現 デンは2000年に始まり、小布施町のオープンガー

少や車両老朽化などの課題。きだが今後は、沿線人口の減るしなの鉄道。現在は黒字続の

上田駅では真っ赤な空間を演出していた。

駅では真っ赤な甲冑

②小布施コース

第3セクター

として経営す

野を繋ぐロー

カル線

を

③しなの鉄道コース

①飯山コース

C 錦城高校新聞委員会編集室 2018

ピソードがあり、慈しみや優 そう。「人形一つひとつに そう。「人形一つひとつにエびとして人形を作っていた「扁橋さんは最初、主婦の遊

小布施

松代

います」と語った。 さ、愛情などを込めて作 き良き文化を伝えていこう、

の花を展示している。

という思いを人形に込めて

るそうだ。

仏壇店が立ち並ぶ仏壇通りの様子

長野と言えば、信州そば、おやき | などの郷土料理や大河ドラマ 『真田 で描かれた真田 とで有名だ。 今号では が交流取材で訪れた5

多くの ならない」と力強く語った。す。この文化を終わらせては 向にあると話す。「仏壇に は 統産業がは は 取統リエ っていく人は年々減少傾る岸田眞紀さんは、仏壇を ぶ。飯山仏壇を取り ある仏壇通りでは、 り扱っている店が立ち工芸品である飯山仏壇の仏壇通りでは、飯山の 業が盛 職人が関わっていま Щ \mathcal{O} 線 んで 飯山駅周 を生 が有名だ。 位 飯山 かして る の辺 仏た

んは、人形を通して日本の古」製作している高橋まゆみされている。人形を ゆみ人形館」では数多くの人仏壇通りの一角の「高橋ま が扱って は い梅う。に 季節の花を展示している冬期以外、こだわり抜か 思える形にしているそうだ。 て美しく、 雨に オープンガーデンの花は 花の配置は「自分で見 かけて 綺麗に見える」と 咲く

ŧ オススメなのは春から

勧められ、始めようと思いま した」と店長は話す。その中 ことが好きで、近所の人にも 年目になる。「花を育てる

に来たからには蕎麦を食べた い」という編集委員が到着早々に立ち寄 ったのは、善光寺門前に店を構える創業 大丸」だ。通 おすすめ商品は「さらしなそ 一般に更科蕎麦は普通の蕎麦より も色が白いのが特徴だ。のど越しの良い

バラだと



蕎麦は、ひとくちすするとふわりと広がる蕎麦の 香りを楽しむことができた。

1日目の善光寺参りの途中、長野市善光寺仲見 世通りに立ち並ぶエスプレッソ&ジェラートバ 「カフェ・テラ」で一休み。一見こぢんまりし たお店に見えるが、入ってみると座席は20席あ 長椅子が置かれていた。町家を改築した はピンクオレンジカラーの壁の色を基調とし、和

の旬の果物がふんだんに使われているジェラ た。 どのジェラ したすっきりとした後味が食べやすい。

に1年生

のころにあった

思う性格から今回実行委員

スがあったらつかみたい」と

佐

賀総文で

を返して

8月8日(水)

出場

都予選 8月20日(月)

口紗実(2C)決勝進出

長に立候補したという。さら

け答えができるよう も質問されたらち くれたと話す。 ちゃんとした答え

さんに

話を聞いた。

「チャ

高等学校2年の

加藤梨央奈

実行委員長、

佐賀県立白

を受けたと加藤さ

人たちは質問を快く受け、

| 夏の公式全国大会

賀総文についての会議が、

あ

りしたい」と意気込んだ。委員内で情報共有をしっ

をしっか っに、実行やんと受

8月

141日(火) Cの部へ

金銀賞

▽東京都高等学校社8月22日(水)

大会II部

初戦敗 秋季剣

退

▽東京都吹奏楽コンクール吹奏楽部

剣道部

行委員長やりたい」と思っ かったため「私でいいならまり積極的な雰囲気では

た 実 な

ットキャラクター

あさぎち

選手権大会東京都大会一次』は、次号掲載予定です。夏休み▽第97回全国高校サッカー』 その他夏休み中の大会報告

- | その他夏休み中の大会報告| | | | | | | | |

とは佐賀総文の大会信州総文で大変だ

賀総文の大会マスコ総文で大変だったこ

サッカー部

長野県に来るのは今日も大きいと語った。

来るのは今回

式で最初

は挨拶だけだと思

予選

っていたが、突然

一あさぎち

8月16日(木)、

21日(火) | 員室にある大会報告ボックス| 2回戦敗退 に部活名・大会名・日付・成績

|中に大会に出場した部は、職|

やん」についての説明。閉会

初めてだという加藤さんは、

 \mathcal{O}

総文で長

(野県の

やん」の説明をすることが決

観客を前に

知らない魅力があまったという。

あの

人たちも

▽サマーカッ

男子バレーボール部

るという

8月10日(金)~11日(土)

8 位

-チを行う加藤さん

加する人へ「参加す

る人たち

▽関東私学大会

に多くの佐賀の良

加藤さん。来年佐賀総文に参

新聞部門会場で、

力を伝えてほ てもらって、

です」とメ

8月19日(日)

予選敗退

ほしいで、全国には

佐賀の魅 さを知っ

▽全日本第一次予選

8月16日(木)

予選敗退

セージを送った。

英

バスケ部



①仏壇通りと高橋まゆみ人形:飯山 ②信州小布施のまちおこし:小布施 ③「ろくもん」と第3セクタ

今昔 :しなの鉄道 ④善光寺と門前町の魅力:善光寺 ⑤真田氏の城下町:松代

特進料理や毎朝行われるお 情進料理や毎朝行われるお 名な真田幸村。その兄・信之いや大阪の陣での活躍が有い戦国時代末期、関ヶ原の戦が その他にも善光寺には 置されていて、見所満載だ も可能で、善光寺の特色あるだ。この宿坊は宿泊すること もの宿坊があることで有名 載だ。 39

松代に所在している。 家の菩提寺である長國寺は、時代の松代藩真田家だ。真田・ Þ

は、位牌を安置した建物だ。(おたまや)がある。御霊屋と 長國寺には信之の 御霊屋は江戸 御霊屋 時 代 後も、 で今も れた唐破風と などは て直しはされていない。 ある「眠り猫」 正 彫られた鶴 面 られた鶴は、日光東照宮暦破風という装飾部分面にある扉の上に作ら 残って 非常に良 で有名な左

29日(水)に

かけて小

象に「オ

でFC東京に所属している東

慶悟さんをそれぞれ取材し、

ンピック

21

日(土)か

聞

を

こつくろ

紙面にまとめた。

子の供養碑も建てられてい主が建てた真田幸村・大助親族代々の墓の他に、11代当 る。 甚五郎の作品だ。 多くあった。歴史好きに 名将真田家に の地とい また、真田家の墓地に 松代には ええる。 他にも、 縁ある場所 歴 逆の

信之の墓前で手を合わせる記者

世界の高校生記者といけを通し、地元の

撮影した写真を

などが良い素材だったことだ。これには、使われた顔料 なったことが影響している原を開閉する機会が少な いう。文化財に指定された 修理は行ったものの建 かし、 いる珍し 内部の いる珍しい例 の形の天井絵 平市内の小学生を対 小平こども新 リンピック・パラリ ら 8 月 会が協力し、 小平市

錦城高 7 月

j

う 16 <u>!</u> 城高校視聴覚室Aで新聞委員 月21日(土) の第1回目は錦 などのオリエンテー 会による新聞作りレ 人の小学生が参 を開催した。 その後は クチャー 3 つ の ションが 加し、7

したいです」と話した。 様がやメモの仕方を今後も活か めて新菜さんは「今回知った、取 がと語る。同じく小学生のトロ い くんは、新聞がどうやって作参加した小学生の久保壮介 られているのか知りたいと思 ンタビューはとても緊張した もっと知ってもらう活動としックに向けてオリンピックを 2020年の東京オリンピ 自ら応募したそうだ。「イ

学べたので楽しかったです」 の小学校に参加してもらうとけれど、取材した人について ったそうだ。当初は市内全部 め、断念したという。他にも が大きくなり過ぎてしまうた いう案などもあったが、規模 現するまでには苦労もあ

「たくさんの人が集まって くれて嬉しい」と高木さん

を立ち上げた。

刻道場、元オリンピック選手

ん、平櫛田中彫刻美術館の彫

と思い企画

新聞委員 エが先生に 小学生と い者卓球選手の佐藤泰巳

随時活動-0 30~8 中 城祭実行委員会 ω

いう印象 心。長野県 ▽日本高校ダンス部選手権

▽夏季大会

▽ 弓 関 道 8月 19日(日)~22日(水) 東個人選手 !大会東